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MUNICIPALIDAD DE NARANJO 3 

ACTA DE LA  SESION EXTRAORDINARIA Nº 08  DEL 04 DE JUNIO DEL 2016. 4 
 5 

Acta de la Sesión  Extraordinaria número 08 Celebrada por el Concejo Municipal a 6 
las doce mediodía del sábado o4 de junio del 2016 en el Palacio Municipal de 7 
Naranjo en el distrito primero.   8 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Presidente Orlando Herrera Pérez,  9 
señora Zelmira Navarro Villalobos,  señor Rodrigo Jiménez Acuña, Yirlania Rodriguez y 10 
Adrian Alberto Peraza Valerio. 11 
                                                                                                                                                                                       12 
REGIDORES SUPLENTES: Olman Gerardo Cordero Solís, Rocio Alfaro Hernández Idinia 13 
Varela Chacón.   14 
 15 
SINDICOS PROPIETARIOS: señor: Francisco Luis González Vargas, María Isabel 16 
Villalobos Carvajal,  Agustin Arrieta  Solís, Marjorie Segura Castro, Nelson Umaña 17 
Fernández , Alejandro Alfaro Pérez. SINDICOS SUPLENTES: Mayra Fonseca Bolaños y 18 
Jorge Guadamuz Varela.  19 
 20 
REGIDORES AUSENTES: Vicepresidenta Nazira Morales Morera, lo justifica por asuntos 21 
de trabajo; señor Olger Murillo Ramíez, lo justifica por asunto de trabajo.  22 
 23 
FUNCIONARIOS: Juan Luis Chaves Vargas, Alcalde, Gabriela Murillo Fonseca, 24 
Vicealcaldesa, Margarita González Arce, levantamiento del Acta.   25 
 26 

 27 
ARTICULO 1. El regidor Rodrigo Jiménez Acuña  lleva a cabo una oración. 28 
 29 

CAPITULO Nº  1  30 
 31 

Esta Sesión Extraordinaria se convoca por medio ACUERDO SO-20-225-2016. Con el fin de 32 
recibir los  proyectos “Escuela Ambientalista en la Finca la Chiripa y la Instalación de 33 
una Embotelladora de Agua el  sábado 4 de junio a las 12 medio día y solicitud de dos 34 

acuerdos por parte de la Presidencia.  35 

 36 
ARTICULO 2. Saludo y oración a cargo del Regidor Rodrigo Jiménez  Naranjo 37 

 38 
ARTICULO 3. Aprobación del orden del día (agenda) 39 

 40 
 41 

CAPITULO 2 42 
SE RECIBE EL PROYECTO  43 

 44 
ARTICULO 3. El Joven Alonso Araya Vega presenta el proyecto:  45 
 46 
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 194 
 195 

 196 
 197 
Una vez escuchado el proyecto.  198 
El señor Presidente, Orlando Herrera Pérez explica que se va a formar una comisión  con 199 
ciudadanos de Naranjeños. 200 
 201 
Se les explica a los visitantes la dinámica del Concejo, puesto lo que se iba a escuchar 202 
era únicamente la exposición de los dos temas, los invitados  tendrán la oportunidad de 203 
participar en una audiencia pública. Lo de hoy es una sesión instructiva para el Concejo 204 
porque se quiere incursionar en la temática de ambiente y se quería traer estos dos 205 
proyectos.  206 
El Proyecto de la embotelladora de agua es una tesis de un Naranjeño, señor Deib 207 
Araya quien sustituye a Diego Castro que trabaja en Limón y no pudo asistir; ellos dos 208 
elaboraron una tesis para la elaboración de un proyecto de la instalación de una 209 
Embotelladora de Agua y el Concejo desea tomarlo como una guía para un proyecto y 210 
el otro que se escuchó fue la creación de una Escuela Ambientalista en la Finca la 211 
Chiripa, son dos proyectos que se van a manejar conjuntamente con una comisión  y el 212 
objetivo se cumplió. Por lo tanto, se estará convocando a una próxima sesión para 213 
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conversar sobre los requisitos técnicos y legales para la implementación de ambos 214 
proyectos. 215 
El señor Presidente agradece a los expositores y a los visitantes.  216 
 217 

CAPITULO 3 218 
PRESENTACION DE MOCIONES  219 

ARTICULO 4. El regidor Orlando Herrera informa que el viernes tuvieron una reunión en el 220 
IFAM donde se iba a solicitar unos dineros porque los recursos de la ley 8114 no están 221 
llegando llegaron a un acuerdo con el IFAM, ellos nos van a dar  los 700 millones que 222 
iban a ingresar por este año y ofrecieron una línea de crédito a mediano plazo y 223 
nosotros llevábamos la propuesta de un financiamiento a largo plazo para poder 224 
asfaltar todos los caminos de Naranjo, coincidentemente la Junta Directiva el día 225 
anterior había aprobado un producto en ese sentido de un financiamiento para una 226 
municipalidad basada en la ley 8114, con esta motivación la propuesta seria enviar una 227 
solicitud a la Junta Directiva del IFAM para un empréstito por los 700 millones de colones  228 
que es lo que tiene presupuestada la Municipalidad de Naranjo para este año para no 229 
atrasar las obras que estaban programadas para este año. 230 
Una segunda propuesta para que, mientras se desarrolle el producto de financiamiento 231 
a largo plazo se pueda utilizar un segundo recurso que se negociaría desde ahora para 232 
comprometer los recursos de dos o tres años venideros de los ingresos de estas dos leyes 233 
y en el momento que salga el préstamo para financiamiento a largo plazo se pueda 234 
utilizarlo. 235 
 236 
El alcalde pregunta qué si no se va a hacer proyectándolo a más allá o solamente con 237 
los recursos que van a ingresar  el Dr. Por este año sería que nos lo adelanten y en estos 238 
años trabajemos cuando está listo el préstamo lo ampliamos la nota va en el sentido 239 
solicitar al IFAM el préstamo a mediano o largo plazo utilizando los fondos de la ley 8114 240 
y 9117, 241 
Este acuerdo quedo pendiente para tomarlo en una próxima sesión, por el motivo que 242 
tiene que salir como una solicitud de la Junta Vial  Cantonal dado que la Ley 9329 lo que 243 
hizo fue modificar el artículo quinto inciso b), de la ley 8114, de donde saldrán los 244 
recursos que establece la Ley 9329. Por lo tanto la Junta Vial deberá acordar el 245 
comprometer dichos recursos para la atención de un crédito con el IFAM  para el 246 
mantenimiento de la Red Vial Cantonal. La Junta Vial  Cantonal la creo la Ley 8114. 247 
Queda pendiente el acuerdo, 248 
 249 

ARTICULO 4. El regidor Orlando Herrera Pérez solicita se tome un acuerdo con el 250 

fin de solicitarle a la señora Janina Soto Vargas, Directora Ejecutiva del IFAM, el 251 

préstamo de funcionarios de esa honorable Institución para que, gratuitamente 252 

realicen un estudio técnico a los procedimientos computarizados y programas  253 

que posee la Municipalidad de Naranjo. 254 

 255 

Por tanto acuerda:  256 

 257 

ACUERDO SE-08-272-2016. El Concejo Municipal de Naranjo acuerda solicitarle a 258 

la señora Yanina Soto Vargas Presidenta Ejecutiva del Instituto de Fomento y 259 

Asesoría (IFAM) la asesoría técnica gratuita para el diagnóstico de la situación 260 

actual de las plataformas computarizadas municipales de Naranjo y poder 261 

adaptarlas a las nuevas plataformas electrónicas,  262 

 263 
CLAUSURA 264 

 265 
ARTÍCULO 3. Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las quince horas con treinta 266 
minutos del cuatro de junio de dos mil dieciséis.  267 
 268 
 269 
 270 
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 271 
Dr. Orlando Herrera  Pérez                                                        Margarita González Arce                 272 

Presidente  Municipal                                              Secretaria 273 
 274 
 275 
 276 
 277 
 278 

Sr. Juan Luis Chaves Vargas 279 
Alcalde  280 

 281 
 282 


